

Le dévouement du président Raúl Castro à la Révolution et au peuple cubain est mis en exergue en Russie



Moscou, 16 juin (RHC).- Le ministre russe des Affaires étrangères, Sergueï Lavrov a relevé à Moscou que la vie du président cubain , Raul Castro est un paradigme de service intègre et d'honnêteté à la patrie et au peuple.

Au cours de la présentation du livre biographique « Raúl Castro », de l'historien et écrivain Nikolai Leonov, Sergueï Lavrov a rappelé que le 8 mai dernier, la Russie et Cuba ont célébré le 55e anniversaire du rétablissement des relations diplomatiques auxquelles ont contribué sensiblement le président cubain et son frère, Fidel Castro, leader historique de la Révolution Cubaine.

Le ministre russe des Affaires étrangères a également fait l'éloge de l'apport du chef d'État cubain à l'indépendance et à la souveraineté de Cuba ainsi que des efforts déployés par notre pays dans la défense des principes de justice, dans la consolidation du Mouvement des Pays Non-Alignés et dans l'intensification des processus d'intégration en Amérique Latine.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/59359-le-devouement-du-president-raul-castro-a-la-revolution-et-au-peuple-cubain-est-mis-en-exergue-en-russie>



Radio Habana Cuba